
                               

Liebe Mitglieder von ALUMN-I-MED! 

In den letzten Monaten hat sich doch einiges ereignet, auf das wir durchaus mit 
Zufriedenheit und sogar etwas Stolz zurückblicken können:  

Seit Jahresbeginn haben wir mit Frau Ilse Stibernitz eine neue Mitarbeiterin im 
Sekretariat. Sie bekleidet eine Halbtagsstelle, die der Abteilung für 
Öffentlichkeitsarbeit zugeordnet ist und uns von Rektor Lochs in äußerst 
dankenswerter Weise zur Verfügung gestellt wurde. Frau Stibernitz hat sich 
bereits bestens eingearbeitet und unterstützt unsere Geschäftsführerin Mag. 
Petra Paur tatkräftigst.  

Fortführen möchten wir in diesem Jahr auch unsere beliebten und meist gut 
besuchten Podiumsdiskussionen zu aktuellen Themen. So wurde am 12. März 
im bis auf den letzten Platz gefüllten Hypo Tirol Center eine Podiumsdiskussion 
unter dem Titel: „Weißt Du, wo die ÄrztInnen sind? Einst begehrt, heute oft 
unbesetzt: ÄrztInnenstellen an Kliniken“ abgehalten, die der aktuellen 
Personalsituation an manchen Kliniken durchaus Rechnung trug und manche 
Fragen klären half. 

Auf Wunsch der StudentInnen wurde  am 22. Mai das Seminar „Wie bewerbe 
ich mich richtig?“ mit den bewährten Vortragenden Thomas Czermin von der 
Tiroler Ärztekammer und  Rektor Dr. Andreas Altmann vom MCI wiederholt 
und ist nun fixer Bestandteil des Curriculums im Klinisch Praktischen Jahr (KPJ). 
Auch hier war der Hörsaal voll besetzt. 

Schließlich fand am  5. Juni in der Aula eine Informationsveranstaltung zum 
Thema „Wie eröffne ich eine Ordination?“ statt, für deren inhaltliche 
Ausrichtung HR Dr. Friedrich Luhan und Vizerektor Univ.-Prof. Dr. Norbert Mutz 
verantwortlich zeichneten. 

 



 

 

Nach längeren Vorarbeiten durch die IT-Abteilung der MUI steht uns nunmehr 
eine Software zur Verfügung, die eine Vereinsführung  deutlich erleichtern 
sollte. Für die Unterstützung bei der Auswahl und Installation sei besonders 
Herrn Christoph Wild und Frau Mag. Martina Haid gedankt. 

Zuletzt noch eine äußerst erfreuliche Mitteilung: Unser alleiniger Sponsor, die 
Hypo Tirol Bank AG hat sich bereit erklärt, den Vertrag für weitere zwei Jahre 
zu verlängern. 

Ankündigen möchte ich noch unsere nächste Podiumsdiskussion zum Thema  
“Wie attraktiv ist die Laufbahn eines Forschers an der MUI?“, die am 22. 
Oktober in der Aula des Universitätshauptgebäudes stattfinden wird. 

So darf ich allen unseren Mitgliedern einen erholsamen Sommerurlaub 
wünschen und verbleibe mit den besten Grüßen 

Ihr 

R. Margreiter 

 


